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REQUERIMENTO Nº        , DE 2001 
(Do Sr. Deputado GILMAR MACHADO e outros) 

 
 
 

Solicita a realização de Audiência Pública para a 
discussão das cortes de investimentos e revisão de 
metas pela CRT – Brasil Telecom no Estado do Rio 
Grande do Sul, com destaque para as ocorrências em 
empresas privatizadas. 

 
 
 
 

Senhor Presidente, 
 
 
 

Requeremos a V. Exa., nos termos  do Regimento Interno da 
Câmara dos Deputados, que, ouvido o plenário, se digne a adotar as 
providências necessárias para a realização de Audiência Pública a fim de 
discutir o corte de investimentos e a revisão de metas da CRT – Brasil 
Telecom, no Estado do Rio Grande do Sul, com destaque para as ocorrências 
em empresas privatizadas, bem como as conseqüências para o 
desenvolvimento econômico e social daquela região. Para tanto, solicitamos 
sejam convidados a Senhora Carla Cico, Presidente da CRT Brasil Telecom, o 
Senhor Paulo Rogério Magalhães, Diretor Superintendente da CRT – Brasil 
Telecom (RS), o Senhor José Zunga  Alves de Lima, Presidente da Federação 
Interestadual dos Traballhadores em Telecomunicações e o Senhor José 
Jurandir Teixeira Leite, Presidente do Sindicato dos Trabalhadores em 
Telecomunicações, no Estado do Rio Grande do Sul e o Senhor  
 
 
 
 

 
 
 
 



 
JUSTIFICATIVA 

 
 

 
 
 
O processo de privatização do setor de telecomunicações foi 

justificado pela necessidade de investimentos na expansão da comunicação 
através da telefonia para promoção do desenvolvimento e  
a inclusão social. Porém, com a atuação das empresa de telefonia 
privatizadas e em franca sintonia com as leis do mercado começaram os 
cortes de investimentos, demissão de funcionários, fechamento de lojas de 
atendimento aos usuários e outras contenções. Outro argumento que fez 
parte da propaganda no período que antecedeu as privatizações das 
empresas de telecomunicações diz respeito a possibilidade de criação de 
novos postos de trabalho. No entanto, são inúmeros os casos de dispensa de 
trabalhadores após a privatização de estatais no sistema de telefonia. Mas 
não só: empresas privadas do setor igualmente têm procedido a dispensas de 
seus empregados. Esses fatos, que levam profunda tristeza às famílias dos 
trabalhadores, aprofunda a já grave situação do mercado de trabalho 
brasileiro. A situação gaúcha chama ainda mais atenção, tendo em vista as 
dispensas em larga escala no Rio Grande do Sul. Neste sentido, esta 
Comissão deve discutir publicamente a questão. Esta é a preocupação que 
nos leva a encaminhar e a requerer a presente Audiência Pública. 

 
 
 

Sala das Sessões, 22 de Agosto de 2001 
 
 
 
 

GILMAR MACHADO 
Deputado Federal (MG/RS) 

WALTER PINHEIRO 
Deputado Federal (PT/BA) 

 
 

AVENZOAR ARRUDA 
Deputado Federal (PT/PB) 

 
 

HENRIQUE FONTANA 
Deputado Federal (PT/RS) 

 


